

# Neptun startet mit Niederlage ins neue Jahr

(SGN/AM) Neptun verliert in Lengenfeld

Zum ersten Punktspiel im neuen Jahr reiste die U18-Mannschaft der SG Neptun Markneukirchen nach Lengenfeld, gegen die man in der Hinrunde zu Hause gewinnen konnte.

Doch dieses Auswärtsspiel ging mit 1792:1699 eindeutig zu Gunsten der Gastgeber aus Lengenfeld aus.

Keiner der Spieler konnte an diesem Tag an seine bisherigen Leistungen anknüpfen. Im ersten Durchgang erspielte Lucy Ullsperger mit 454 Punkten die Mannschaftsbestleistung. Diese wurde durch 402 Punkten von Niklas Pöhland komplettiert. Nach diesem Durchgang lag man mit nur 8 Punkten Rückstand noch recht aussichtsreich im Wettkampf. Doch im zweiten Durchgang konnten Laura Stark mit 428 Punkten und Jeremy-Lee Barth mit 415 Punkten nicht mit den beiden Mannschaftsbesten aus Lengenfeld mithalten, die beide jeweils 464 Punkte erreichten.

In zwei Wochen empfängt das Neptunteam die Mannschaft aus Plauen zum letzten Heimspiel der Saison.

Annette Masur